

Katastrophenhilfsdienst Einsatz in Wieselburg



Die Freiwillige Feuerwehr Göpfritz/Wild war am 26. Juni 2009 im Rahmen des Katastrophenhilfsdienstes in Wieselburg im Einsatz!

Die Freiwillige Feuerwehr Göpfritz/Wild war unter der Führung von OBI Leopold Weidenauer mit insgesamt sieben Mitgliedern und dem Rüstlöschfahrzeug als Teileinheit des I. Zuges der 22 KHD Bereitschaft im Raum Wieselburg im Einsatz.

Vom I. Zug der 22. KHD Bereitschaft wurden, gemeinsam mit Einheiten des Bundesheeres, Teile des Messegeländes vom Schlamm befreit und wieder soweit in Stand gesetzt, dass die weiteren erforderlichen Aufbauarbeiten für die kommende "Wieselburger Messe" vom Veranstalter in Angriff genommen werden können.

Von KHD-Zugskommandant BI Werner Schatzko wurden die Einsatzbereiche aufgeteilt.

Die Messeleitung und der Kommandant der FF Wieselburg, BR Helmut Laube, bedankten sehr für Unterstützung bei den Aufräumarbeiten. Da die "Wieselburger Messe" knapp vor der Tür steht und auch die NÖ Landesfeuerwehrleistungsbewerbe vorbereitet werden müssen, war man sehr glücklich über so viele helfende Hände!

